

“2019, Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata”

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

Toluca, Estado de México, a 20 de junio de 2019.

GILBERTO JAVIER SAUZA MARTÍNEZ
Presidente de la Confederación Patronal de la
República Mexicana (Coparmex Estado de
México)

Intervención durante el Foro regional sobre el
análisis del Plan Nacional de Desarrollo 2019-
2024, en Toluca de Lerdo, Estado de México.

Muy buenas tardes a todos, muchas gracias a la Cámara de Diputados por hacer este tipo de ejercicios.

Muchas gracias al rector por recibirnos en este recinto que es sinónimo de pluralidad y de conocimientos.

Muchas gracias al diputado, don Porfirio Muñoz Ledo, por estar el día de hoy con nosotros.

Y, sobre todo, muchas gracias a ustedes que están presentes para poder escuchar lo que el sector empresarial, lo que la academia y lo que el sector social tiene que decir referente al crecimiento económico de nuestro país.

Desde el sector empresarial hemos tenido la oportunidad de trabajar hombro con hombro con las distintas instancias de gobierno y creemos firmemente que la inversión está sentada en la estabilidad y la confianza, y que ésta se logra trabajando siempre de la mano con el sector empresarial y el gobierno.

Los retos que enfrenta nuestro país durante este año lucen complicados; sin embargo, la unidad y la fuerza entre autoridades y empresarios fortalecerán a nuestro país para lograr un mayor desarrollo económico. Es imposible pensar en un desarrollo económico sin un trabajo colaborativo.

La innovación es el motor relevante de crecimiento, solamente recordemos que los países desarrollados basan su crecimiento en la inversión hacia la innovación y hacia el desarrollo tecnológico.

Es por ello que el día de hoy aplaudimos este tipo de ejercicios y esperamos que se retomen temas como la innovación y el desarrollo tecnológico en todos los sectores, en todas las mesas de trabajo y en todos los ámbitos de gobierno.

No podemos pensar que un país puede crecer, puede desarrollarse si no invertimos fuertemente en innovación y en desarrollo tecnológico.

Las amenazas del exterior no nos deben amedrentar ni hacer mella en los ideales de crecimiento y desarrollo que queremos para nuestra nación. En días pasados se demostró que el binomio gobierno y sector empresarial cuando trabajan de la mano lo único que podemos esperar son grandes beneficios para el país.

Esta es nuestra oportunidad de consolidar los proyectos de mejores condiciones de vida para los mexicanos, este momento es importante para que el sector empresarial, junto con el gobierno, empecemos a desarrollar políticas públicas con la finalidad de generar mayor crecimiento para el país.

Las autoridades y los empresarios debemos de trabajar hombro a hombro por este México que merecemos.

Muchas gracias.

--ooOoo--